

MILITER

Bereaksi Lagi, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Asah Kemampuan Linmas

Rony - MAGELANG.MILITER.CO.ID

Dec 8, 2022 - 13:54



Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Sesi Foto Bersama Dengan Anggota Linmas, Setelah Kegiatan Kapasitas Linmas di Aula Desa Sidorejo

MAGELANG,-- Pembinaan wilayah menjadi salah satu tugas pokok Babinsa, kali ini Babinsa Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705/ Magelang Sertu Darkin bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan pelatihan dan kapasitas Satlinmas di Desa Sidorejo Kecamatan Bandongan, Kamis (08/12).



Kegiatan yang dilaksanakan pada hari ini di aula desa Sidorejo tersebut juga dihadiri Camat Bandongan Suroto S.Sos, Kasi Trantib Kecamatan Bandongan dan juga anggota linmas yang tergabung dalam kegiatan peningkatan kapasitas perlindungan masyarakat (Linmas).

Kegiatan materi peningkatan kapasitas Satlinmas sendiri meliputi pembekalan tentang sejarah linmas dari masa ke masa, kemampuan awal sebagai anggota linmas, pengetahuan tentang administrasi alat kelengkapan setiap anggota linmas, pengetahuan dasar beladiri



dan materi dasar peraturan baris -berbaris dengan praktek dilapangan.

Dalam sambutan singkatnya Camat Bandongan menyampaikan sangat bangga

melihat kegiatan anggota linmas desa Sidorejo semoga dengan adanya pelatihan kapasitas Linmas yang diberikan Babinsa dan Bhabinkamtibmas siang hari ini, akan membuahkan hasil dan pengetahuan bagi anggota linmas," terang Suroto.



Pelatihan kapasitas Linmas sebaiknya dilakukan dengan sungguh-sungguh. Program pelatihan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kinerja Satlinmas sesuai tugas pokoknya," pesan Camat.

Sementara itu Sertu Darkin selaku pemateri menyampaikan, bahwa selain materi yang lain latihan baris-berbaris sangat penting untuk anggota Linmas. Dengan melaksanakan latihan peraturan baris-berbaris dengan benar secara sendirinya akan membentuk sikap dan watak kepribadian serta disiplin seseorang.

"Memiliki sikap yang bijak namun tegas dan penuh disiplin sangat penting bagi anggota Satlinmas dalam mengemban tugas sehari-hari sebagai pelindung dan pengayom masyarakat " tutup Darkin.

Ditempat yang sama, Kades Sidorejo mengutarakan, bahwa Linmas merupakan ujung tombak masyarakat di semua kegiatan, jaga kesehatan dan kekompakan disaat menerima pembekalan materi dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas sehingga nantinya akan tercipta fungsi dalam menjalankan tugas pokok linmas dengan benar," imbuh Darsono.

Pen: 0705/ Mgl.